

はやちう通信 No.13

今日は天皇誕生日です。私が若い頃は4月29日が天皇誕生日でした。当時の皇太子と誕生日が同じだった私は、もうすぐ自分の誕生日が祝日になるとドキドキしたものです。しかし、実際に祝日になると学校が休みになり、「おめでとう」と祝福される機会がグッと減りました。(；_；)

ところで、現在の皇太子の誕生日は2月23日ですから、この日が次の天皇誕生日になります。では、12月23日はどうなるのでしょうか？ 明治天皇の誕生日は「文化の日」、昭和天皇の誕生日は「昭和の日」になりました。この答えが気になりませんか？



【「クリスマス」がやってくる！】

初詣は「神社」、お葬式は「お寺」、結婚式は「教会」というように、日本人の不思議な宗教観について、「一貫性がない」「奇妙だ」などと非難する人がいますが、それはどうなのでしょう？ 聖地を巡っての争いが世界中で問題になっている中で、様々な宗教や文化を取り入れながら生活している日本人には、「心のゆとり」が感じられます。(。_。)

これからの世の中は、ますます「グローバル化」していくでしょう。その中で大切なことの一つは、「柔軟さ」や「寛容さ」だと思います。

ぜひ子どもたちには、「自分とは違う『他者』を受け入れられる」ような大人に成長してもらいたいものです。「謙虚に他者から学ぶ姿勢」は、必ず自分を高めてくれます！(^^)/



【「書道(書写)」をしました！】

横浜隼人では、試験の後にも授業をしています。1・2年生の国語では「書道(書写)」をしました。まずは「書道の心得」から入ります。

「剣道・華道・合気道」のように「道」がつくものは、ただ技術を高めるだけではなく、自己の精神の修練を行うことが大切です。まず姿勢を整え、心静かに硯に向かわせたいものです。冬休みの宿題として「書き初め」が出ていますので、年明けにご家庭で一緒に筆をとってはいかがでしょうか！



【「三者面談」が始まりました！】

後期中間考査の結果を受けて、1・2年生の「三者面談」がスタートしました。成績や学校生活のことを、顔を合わせてじっくりと話し合える良い機会だと思います。いろいろな話が出るとはいますが、一番大切なことは「中学校生活を楽しめているかどうか」です。

「部活が楽しい」「仲良しがいる」「先生が面白い」などという言葉が生徒たちから聞けるように、私たち教職員一同、力を合わせて努力していきます。(。_。)

